

# SE TEME UNA CATASTROFE

## FERROVIARIA EN LA LINEA ATLANTICA

Una grave denuncia nos proponemos hacer pública en esta nota. Según informe recogidos con obreros ferroviarios al servicio de la North-hern, ellos temen desde hace algún tiempo que de un momento a otro se precipite una catástrofe ferroviaria por culpa de los altos empleados de la misma que tienen a su cargo cuidar de la seguridad de la vía. En e-

### La Cortina de Hierro está en América

En el pueblo de los Estados Unidos, amante de la paz, crece el interés por el intercambio social, cultural y comercial con el pueblo soviético. La prensa norteamericana ha informado de que los proyectos de ciudadanos norteamericanos relativos al establecimiento de vínculos con la Unión Soviética inundan el Departamento de Estado. Pero la opinión norteamericana señala que la piedra de toque para el desarrollo de estos vínculos son las leyes de inmigración vigentes en los Estados Unidos. Si la filiación o las opiniones políticas no son un estorbo para el viaje de norteamericanos a la Unión Soviética, las condiciones de entrada de ciudadanos soviéticos en los Estados tienen más dificultades. Al saberse que un grupo de miembros del Congreso de los Estados Unidos que deseaba visitar Moscú como particulares obtuvieron en el acto el asentimiento de la Embajada Soviética en Washington, el gran periódico "Chicago Sunday Times" ha hecho el siguiente comentario:

"Permitiendo a los congresistas visitar la Unión Soviética como particulares, los rusos se han adelantado en un paso a los Estados Unidos en el torneo de manifestación de buena voluntad mediante las visitas mutuas. Si no se hace una excepción especial, ni un solo comunista podrá penetrar a través de la Cortina de Hierro de América creada por la ley de inmigración McCarran... Mientras América tenga su versión propia de la Cortina de Hierro, en este país será difícil aplicar el plan del Presidente Eisenhower en el terreno del mejoramiento de las relaciones culturales entre las naciones".

fecto, el caso es que un gran sector de la vía férrea del Atlántico está tendido sobre traviesas que descansan sobre una cama de piedra, en lugar del "cascajo" que antes se gastaba para el mismo objeto. Con la piedra dura como piso, se nos explicó, las traviesas van cediendo al peso de los trenes en una forma irregular. Antes, cuando se usaba el "cascajo", las traviesas también cedían pero en forma regular porque el piso era suave. La cosa no tuvo importancia mientras los trenes circulaban a velocidades limitadas.

Por ejemplo, los trenes ordinarios de pasajeros circulan a una velocidad que hace poco probable un des-

carrilamiento y de producirse éste, la baja velocidad permite evitar una catástrofe. Pero ahora la Compañía tiene un servicio de trenes que popularmente se llama "el pachuco", el cual circula a una alta velocidad. La razón es que este tren tiene que ir y venir a Limón el mismo día. Según los expertos ferrocarrileros, la vía del ferrocarril al Atlántico es inadecuada para la velocidad del "pachuco" y en cualquier momento éste puede precipitarse fuera de la vía, con las consecuencias que son de esperar.

Hacemos la anterior denuncia para que el Gobierno tome nota de ella y ordene las providencias del caso para evitar una catástrofe ferroviaria.

## PRIMERA CONFERENCIA NACIONAL de la Juventud Democrática Costarricense

El domingo 25 de setiembre, a las nueve de la mañana en el local situado en la Avenida 16, número 124 (cerca del Estadio Mendoza) se verificará la PRIMERA CONFERENCIA NACIONAL DE LA JUVENTUD DEMOCRATICA COSTARRICENSE, para discutir y aprobar la Declaración de Principios, el Programa y los Estatutos, y dejar creada la organización revolucionaria de la juventud.

Los organizadores invitan a las organizaciones juveniles y a los jóvenes

individualmente a estudiar dichos documentos y a enviar delegaciones por provincias, cantones, distritos, barrios, fincas, fábricas, empresas, talleres, colegios, academias, equipos deportivos, sindicatos, ligas campesinas, asociaciones democráticas, etc., con proposiciones concretas.

Para estudio de jóvenes y organizaciones juveniles publicamos el proyecto de DECLARACION DE PRINCIPIOS, En la próxima edición publicaremos el Programa.

## DECLARACION DE PRINCIPIOS de la Juventud democrática costarricense

"La Juventud Democrática Costarricense (JDC) es una organización revolucionaria que lucha por lograr la más amplia unidad de todos los jóvenes costarricenses, de las diferentes ideologías y credos políticos, así como de las diversas ramas y clases sociales, a fin de organizarlos dentro de los marcos de un vigoroso FRENTE NACIONAL PATRIOTICO DE LA JUVENTUD, y de interesarlos en la lucha por la paz, la democracia, la independencia nacional, el bienestar del pueblo y la defensa de los derechos de la juventud.

Será una de sus tareas primordia-

les movilizar a la juventud obrera, campesina y estudiantil a través de su participación en festivales, encuentros amistosos, actividades deportivas, culturales, artísticas, recreativas, de investigación, etc., que alienten la amistad y la cooperación de los jóvenes en lo individual y de las organizaciones en que militan o por las cuales tienen simpatía.